
様式４ 

                              令和４年１０月２１日 

 

        高麗地区第３回学校運営協議会会議録 

 

 高麗地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和４年１０月２１日（金）１０：００～１１：４０ 

 

場     所 日高市立高麗小学校 会議室 

 

出  席  者 ・会長（潮田）・副会長（横手） 

・委員（加藤、岡村、黒木、横手、長﨑、高麗） 

・公民館長（大澤） 

・市教委（小坂井） 

・校長（野村、大里） 

・教頭（板橋、山本） 

・教務主任（野口） 計１５名 

欠  席  者 ・教務主任（高橋）校務のため 計１名 

 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 通学路について 

（１）中学生の自転車通学   資料参照 

 【決定事項】 

・学童付近の道が狭く、学童送迎の時間帯には混雑する。

通学路の安全確保が必要なため、グリーンベルト設置 

 ・次回（第４回）で通学路の現状を把握するため、現地視

察を行う。 

（２）準備計画等について  資料参照 

 【決定事項】 

 ・google form を活用してアンケートを実施していく。 

  アンケートは記述式よりも選択式をとる。 

 ・小中一貫の雰囲気作り、子ども目線で検討していく。 

 ・教職員の目線で改修の要望を出していく。 

 ・前々年度から主要行事のすり合わせを行う。 

 ・（市へ）工程表の依頼 

 ・閉校式の扱い（廃校ととらえず） 

  校舎への感謝の思いを式にする。 



  （例）ありがとうの会 出発式 感謝の会 

   地域協働本部内で実行委員会を発足し、事業運営 

  ・校舎や校章は、そのまま使う。 

  ・学用品の取扱業者（なかや商店）との打合せ 

在庫状況確認 １０／２４（月） 

  ・「芋煮会」を復活させたい。 

コロナ収束時期・黙食が解除されたら再実施 

  ・地域協働本部との連携 

 

３ 名称について 

 【決定（確認）事項】 

  ・「日高市立高麗小中学校」を通称とする。 

 

４ 要望の集約 

  ・Ｒ５４月に設計業者が決定するので、それまでに要

望をまとめる。 

 

５ その他 

  ・わかりやすさ、ワクワク感を大切にしながら小中一

貫を進めていく。 

高麗小中一貫キャッチフレーズがあるといい。 

 

会 議 資 料 １ 令和４年度 第３回 高麗地区学校運営協議会 次第 

 

２ 自転車通学、徒歩通学の通学路について 

 

３ 開校に向けた準備計画表（予定） 

 

４ 小中一貫の日（仮）について（案） 

 

５ 高麗小中学校開校に向けた意見・要望アンケート 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 


